



## El gobierno evalúa participación de Pemex en la Bolsa

POR NELDY SAN MARTÍN , 13 MARZO, 2019PRESIDENCIA

**CIUDAD DE MÉXICO (apro).- El presidente Andrés Manuel López Obrador dijo esta mañana que su gobierno evalúa la posibilidad de que Pemex tenga acciones en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), como parte de una serie de medidas que exploran para fortalecer a la empresa productiva del Estado.**

“No nos hemos endeudado, es la primera vez en mucho tiempo que Pemex, entrando un gobierno, no solicita crédito (...) Sin embargo, no descartamos otras opciones, otras alternativas, la posibilidad que pueda haber bonos de participación de inversionistas en la bolsa”, dijo esta mañana en su conferencia de prensa.

“En la Bolsa, no lo descartamos; pero no hay necesidad de financiamiento. Hay presupuesto suficiente para Pemex”, añadió.

Luego de que las agencias calificadoras Fitch, Standard & Poor's y Moody's, pusieran en duda el plan del gobierno para sanear a Pemex, el gobierno anunció que el 18 de marzo, cuando se celebran 80 años de la Expropiación Petrolera, darán a conocer medidas para apoyar las finanzas de la petrolera.

“Hay presupuesto suficiente, hay inversión en Pemex, creció la inversión con relación al año pasado en más de 40% en Pemex; o sea que no falta dinero”, aseguró este martes el presidente.

La petrolera cerró el año pasado con una deuda financiera de 105 mil 800 millones de dólares. Por ello, el secretario de Hacienda, Carlos Urzúa, dijo la semana pasada que el nivel de endeudamiento de la petrolera debe ser atacado antes de que afecte la calificación de deuda soberana del país.